

*Menschen, die wir lieben, bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*

Albert Schweizer

In Liebe und Dankbarkeit für die gemeinsamen Jahre
nehmen wir Abschied von

Paul Käppeli-Steger

Alt Schreinermeister

2. März 1931 – 7. Juli 2025

Mit seiner Schaffenskraft hat er als Unternehmer Grossartiges erschaffen. Sein Leben war geprägt von Leidenschaft und Innovation für das Schreinerhandwerk. Seine Liebe zur Arbeit, sein handwerkliches Können und sein Herz für die Menschen werden uns stets in Erinnerung bleiben.

Langsam verliessen ihn seine Kräfte. Er durfte nun, liebevoll umsorgt, im Kreise seiner Familie zu Hause friedlich einschlafen.

Sein Leben bleibt ein wertvolles Erbe, das in unseren Herzen weiterlebt. In dankbarem Gedenken und wertschätzender Erinnerung verabschieden wir uns von ihm – möge seine Reise in Frieden weitergehen.



Wir vermissen dich:

Odilia Käppeli
Claudia Weber und Christian Dietrich
Patricia und Silvio
Mirjam Käppeli und Gert Seidenstücker
Denise und Alois Odermatt
Nadja und Lukas, mit Urgrosskindern
Sonja und Tobias, mit Urgrosskind
Ramon
Sandra und Hugo Aregger,
Vivienne
Pascal und Reto
Mario und Sandra Käppeli,
Nic, Celine
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Samstag, 19. Juli 2025, 9.30 Uhr, in der katholischen Kirche St. Vitus, Merenschwand, statt. Anschliessend erfolgt die Urnenbeisetzung.

Im Sinne des Verstorbenen unterstütze man die Stiftung Blatten, Bergstutz in Blatten: Postfinance, IBAN CH85 0900 0000 3066 1998 1, Kto 30-661998-1 mit dem Vermerk «Paul Käppeli».

Traueradresse: Odilia Käppeli, Schachenweg 2, 5634 Merenschwand

Mit grossem Bedauern geben wir bekannt, dass sich der letzte Jahrring unseres hochgeschätzten Seniorchefs geschlossen hat.

Paul Käppeli

Altschreinermeister

ist am Montag 07.07.2025 verstorben.

Er führte unser Unternehmen in der dritten Käppeli- Generation mit grossem Engagement, Weitsicht und Verantwortungsbewusstsein. Sein Leben und Schaffen hat er vollumgänglich dem Schreinerhandwerk gewidmet. Unter seiner Leitung hat sich die Firma wirtschaftlich erfolgreich weiterentwickelt und nachhaltig etabliert.

Dank seines unermüdlichen Einsatzes und seiner unternehmerischen Fähigkeiten hat sich der Name der Schreinerei Käppeli weit über die Region hinaus einen ausgezeichneten Ruf erworben. Dabei verlor er nie den Blick für das Wesentliche – den Menschen.

Wir sind ihm zu tiefstem Dank verpflichtet und werden sein Lebenswerk mit Respekt behandeln und ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

Geschäftsleitung und Mitarbeiter der Schreinerei Käppeli AG